

Publié le 19 février 2024 Télégramme

Record d'entrées battu pour le vide-greniers de l'école Sainte-Anne, avec 2 500 tickets vendus à Plescop



Les visiteurs ont trouvé des objets de déco, des meubles, du matériel divers et varié, des plantes, de la vaisselle ou encore des vélos, sur les mètres d'éventaires offerts à leur convoitise.

Il y avait du monde dimanche à la salle polyvalente de Plescop. L'école Sainte-Anne organisait son traditionnel vide-greniers d'hiver dans les salles polyvalente et verte du complexe sportif. Les exposants ont pris d'assaut les linéaires d'exposition, et tout était réservé longtemps avant le jour J.

Les visiteurs, quant à eux, sont arrivés en flux continu tout au long de la journée avec un pic d'affluence en milieu de matinée. Il y avait la foule, nous sommes ravis avec plus de 2 500 entrées payantes vendues. C'est un record, en 2023 nous avons passé le seuil de 2 300" se félicitent les organisateurs.